
○東海大学「大学のキャリア教育」講演会の様子と生徒の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆生徒から東海大学 成川教授へのお礼と感想 

2 年 N.K さん 

本日は講演ありがとうございました。 

私達は普段、大学受験に向けて勉強をしているので、大学進学を大きなゴールとして見据えることが多

いです。しかし、大学進学も就職もゴールではなく、1 つの通過点でありスタートであるというお話から、

進路について考え直す良いきっかけになりました。学生生活の数年間は社会人の期間に比べてとても短

く、就職に向けて自分の専門領域や幅広い知識を学ぶためのものである、ということを改めて認識しま

した。 

東海大学では副専攻科目を取得できると聞き、とても魅力的だと感じました。進路決定にあたり、自分

の専門分野以外の学問も学べるのか、よく調べて選んでいきたいです。また、「なりたい自分」について

考えていく際には、自己分析をすることが大切だと分かりました。「最終的にこうなりたい」という漠然

とした目標を立てるのではなく、「今の自分の能力や好きなことなど、まずは自分を知る」ことを大事に

していきたいです。 

 

2 年 Y.S さん 

今回は講演をしてくださり、ありがとうございました。 

私は志望校をどこにするかを悩んでいました。今回の講演を聞き、自分が何になりたいかで大学や学部

を決めるのも良い考えだなと思いました。 

大学のキャリア教育で知っていることを増やして将来を探すように指導されていることや、将来の自

分に投資したり、本を読んで知識を蓄えたりすることが重要だと分かりました。また、自分のキャリアを

高めるために、転職をしながらどんどん仕事を変えていくという選択肢を初めて知りました。私はまだ

将来の目標が見つかっていませんが、結局自分のやりたいことが一番続くというお話を聞いて、色々な

経験をして、将来自分がやりたい事を見つけられたら良いなと思いました。 

 

東海大学経営学部の成川忠之教授を

お招きし、大学におけるキャリア教育

についての講演を実施していただき

ました。 

 



2 年 Y.H さん 

今日は講演会にお越しいただきありがとうございます。 

お話の中に「キャリア」という言葉がたくさん出てきました。普段何気なく聞く言葉ですが、大学での

学びにおいては将来必要な力や学力を身につけることだと分かりました。何事も目標を持って取り組む

ことや、思考力を身につけるために常日頃から深く考えることもとても大事だと学びました。 

これから進路を本格的に考えるべき時期になるので、段階を踏んで必要なことに全力で取り組み、なり

たい自分に繋げていければいいなと思います。貴重なお時間ありがとうございました。 

 

2 年 K.M さん 

今回の講演会で気付いたことは、今の私が知っている職種は世の中の仕事のほんのわずかでしかない

ということだ。仕事の種類を把握していないにも関わらず、私はその中からやりたい仕事を選んでいる

ことを自覚し、自分の将来を決めるには早すぎると思った。 

また、大学に入学したら専門的なことを学ぶが、社会に出る上で必要な基礎能力や幅広い知識を習得す

るのは高校しかないことも学んだ。自分なりに「CAN」、「WILL」、「VALUE」を書き出して、職業選択

の基準を定めようと思う。幅広い知識を手に入れるため、今しかできない体験をしたり、日々のニュース

に注目したりしようと思う。 

 


